



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 419
19 de junio de 2017

Mega Feria Agroecológica se realizó en la Universidad

Autoridades, docentes, administrativos y estudiantes de la Universidad Central asistieron a la primera Mega Feria Agroecológica organizada por la unidad de vinculación de la Facultad de Ciencias Agrícolas como parte de la celebración de su 86 aniversario.

Antonio Gaybor, decano de la Facultad de Ciencias Agrícolas, afirmó que se busca promover la opción de una nueva agricultura y sobre todo la agricultura familiar, la que actualmente genera más del 50% de alimentos que consume la humanidad. Mencionó que la FAO declaró en 2014 el año de la agricultura familiar y que sin organizaciones fortalecidas no se podrá avanzar en un cambio y re conceptualización de la agricultura.

Manuel Pumisacho, docente de la facultad, mencionó que todos los viernes en la universidad se realiza una feria con productos que producen en los centros académicos de la facultad. En la mega feria participaron también organizaciones de productores de Cayambe, Pedro Moncayo. La idea es que los productores puedan mostrar sus productos que son producidos bajo el enfoque de la agroecología.

Diversas actividades se desarrollaran durante la semana con el fin de resaltar el aporte académico de la Facultad y mostrar a toda la comunidad universitaria los proyectos que se desarrollan en sus dos carreras: Ingeniería Agronómica y Turismo Ecológico. **J.S**

